

Réparer et peindre les kiosques et le poste de police, parc La Fontaine..... 100 34

Total des dépenses sur le revenu.. \$23,728 88

Une somme de \$5,972.63 octroyée et provenant du fonds d'emprunt a été dépensée comme suit, pour améliorations, nouveaux squares et achat de matériel, d'arbres et d'arbustes, savoir :

Place Royale ou de la Douane

Cette place, qui était depuis de nombreuses années le rendez-vous des vagabonds, est maintenant transformée en un joli square, le vieux kiosque a été démoli et toute la surface du terrain a été gazonnée, des arbres et des arbustes y ont été plantés. La dépense totale s'est élevée à..... \$ 337 44

Square Déséry

Ce square a été construit sur l'emplacement de l'ancien marché Hochelaga. Le nivellement du terrain et les autres travaux, tels que plantation d'arbres et d'arbustes, ont coûté..... \$ 1,459 26

Squares en général

Achats et plantation d'arbres et boîtes pour leur protection 285 00

Champ de Mars

L'achat et la pose d'une bordure en pierre sur le haut des talus gazonnés longeant les rues Craig et Gosford et la construction d'un escalier en bois rue Gosford, ont coûté 585 72

Square Crémazie

Le nivellement et le terrassement de ce square ont été commencés au coin des rues Laurier et Mentana, sur une longueur de 700 à 800 pieds. Les travaux nécessaires ont été faits sur la rue Mentana afin de pouvoir y planter des arbres dans le cours de la saison prochaine. Coût..... 600 00

Parc LaFontaine.

Continuation du terrassement des lacs et nivellement du terrain, routes, allées, plantation d'arbres et d'arbustes, achat de deux pelles à roues (scraper) et d'une voiture-arrosoir, pour le boulevard du parc, coût..... 2,705 15

Total des dépenses sur l'emprunt.. 5,972 63
Total des dépenses sur le revenu.. 23,728 88

Grand total des dépenses..... \$29,701 51

Permettez-moi maintenant, Messieurs, de vous faire remarquer que des travaux commencés avec l'argent provenant du fonds d'emprunt, restent inachevés sur trois parcs ou squares et qu'il reste encore à faire les améliorations suivantes, savoir :

Square Déséry.

Eriger une fontaine-abreuvoir au centre de ce square ; les tuyaux de connection et de renvoi d'eau ont été posés l'automne dernier, de sorte qu'il n'y a que la fontaine à acheter. Il faudra aussi poser du gazon pour compléter entièrement ce square.

Square Crémazie.

De grands travaux de terrassement seront nécessaires dans ce parc qui sera, lorsque les améliorations voulues y auront été faites, un des plus beaux de la Ville ; une bonne partie des excavations qui ont été faites pour l'extraction de la pierre sur ce parc pourraient être remplies par le département de l'Incinération, avec des cendres etc.

Parc LaFontaine.

Le terrassement des lacs a été poussé avec vigueur sur ce parc, en 1903, et une très grande partie des côtes abruptes qui bordent le ravin, ont été adoucies. Quelques milliers de dollars suffiront pour le parachever. Une quantité considérable de routes établies l'an dernier devront être recouvertes de gravier la saison prochaine. Des prises d'eau devraient aussi y être posées pour des fins d'arrosage, afin d'empêcher les arbres et les arbustes de se perdre faute d'eau. Un kiosque devrait être aussi construit pour les besoins du public, ainsi que deux châteaux de nécessité. Ces diverses améliorations seraient, je crois, pour le présent amplement suffisantes.

Quelques milliers d'arbustes ont été aussi plantés sur les différents squares de la Ville, ce qui aura pour effet de les rendre plus attrayants.

Le tout humblement soumis,

AUGUSTE PINOTEAU,

Surintendant des squares et du Parc LaFontaine.

Repairing and painting the kiosks and Police Station, Park La Fontaine..... 100 34

Total expenditure ex-revenue..... \$23 728 88

A sum of \$5,972 63 was granted ex-loan a/c. and expended for improvements, new squares, and purchase of material, trees and shrubs, as follows :

Place Royale or Custom House Square

This square, which was formerly the resort of tramps, is now transformed into a fine square. The old kiosk has been demolished and the whole surface of the ground has been swarded. Trees and shrubs were planted there. The total expenditure amounted to..... \$ 337 44

Desery Square.

This square has been established on the site of the old Hochelaga market. The levelling of the grounds and other works, such as plantation of trees and shrubs, cost... 1,459 26

Squares generally.

Purchase and planting of trees and installation of boxes for protecting the same. 285 00

Champ de Mars.

Purchase of curb-stone and laying same on the top of the sodded embankments bordering Craig and Gosford sts, at a cost of 585 72

Crémazie Square.

The levelling of this square and the earth-work thereon have been begun at the corner of Laurier and Mentana sts, to a length of 700 to 800 ft. The necessary work was done on Mentana st, in order that trees may be planted thereon during the next season, at a cost of..... 600 00

LaFontaine Park.

Continuation of the earth-work on the lakes; levelling of the grounds, roads, alleys, planting of trees and shrubs, purchase of 2 scrapers and 1 watering-cart for the Park Boulevard..... 2,705 15

Total expenditure ex-Loan a/c.... 5,972 63
Total expenditure ex-Revenue a/c. 23,728 88

Grand total..... \$29,701 51

Allow me now, Gentlemen, to point out to you that certain works ex-Loan a/c, which were begun last year, are unfinished, on 3 Parks or Squares, and that the following improvements remain to be carried out :

Desery Square.

Erection of a drinking-fountain in the centre of this square. The connection and discharge pipes were laid last fall, so that there is only the fountain to be purchased. Some swarding will also have to be done in order to entirely complete this square.

Crémazie Square.

A considerable amount of earth-work will be required in this Park, which will be one of the finest in the City, when the necessary improvements have been made. A large portion of the excavations made for the extraction of stone on this Park might be filled by the Incineration department, with ashes, &c.

LaFontaine Park.

The earth-work of the lakes has been vigorously pursued in this Park, in 1903, and a large portion of the steep slopes bordering the ravine has been levelled. A few thousand dollars would be sufficient to complete the work. Several roads established last year will have to be gravelled, next season. Taps should be placed in the Park for watering purposes, in order to prevent the trees and shrubs from dying through want of water. A kiosk should also be erected for the requirements of the public, as well as 2 W. C. These improvements would be quite sufficient, I think, for the present time.

A few thousand shrubs were also planted on the different squares of the City, making them more attractive.

The whole, etc.

AUGUSTE PINOTEAU,

Supt. of Squares and Park LaFontaine.